

960 especies chilenas están en peligro de extinción

El Ministerio del Medio Ambiente lanzó la campaña “¿Dónde están los animales?”, destinada a crear conciencia sobre los peligros que enfrentan las especies que se encuentran en peligro de extinción. La iniciativa, orientada a los estudiantes de educación básica, consiste en una serie de ilustraciones de animales nativos, como el huemul, el pingüino de Humboldt y las ranitas de Darwin, en donde se explican sus principales amenazas y la relevancia de cuidar sus hábitats. En Chile hay 1.546 especies clasificadas según sus estados de conservación, de las cuales 960 se encuentran “amenazadas”, es decir, en peligro crítico o en peligro vulnerable. A través de los dibujos también será posible conocer las acciones humanas que afectan a los animales. El eslogan de la campaña es “cuando perdemos de vista el problema, perdemos de vista los animales”.

